

NGO

Tekan Angka Stunting Anak, Babinsa Bolo Ajak Masyarakat Manfaatkan Pelayanan Posyandu.

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Nov 1, 2023 - 08:11



DEMAK - Babinsa Desa Bolo Koramil 01/Demak Kota Kodim 0716/Demak Serda Rohmat Al Amin bersama Bhabinkamtibmas Briptu Nanda Aprianto melaksanakan pendampingan Posyandu Anak di Balai Desa Bolo, Kecamatan Demak, Rabu (01/11/23).

Posyandu dilaksanakan dalam rangka mengurangi angka gizi buruk pada anak dan memantau masa kembang anak selama masa keemasannya di usia 0 hingga 5 tahun.

Retno Barlianti, S.St., selaku Bidan desa Puskesmas Demak 1 menyampaikan bahwa dengan rutin datang ke Posyandu, tumbuh kembang anak selama masa keemasannya (0-5 tahun) akan terpantau dengan baik. Tidak hanya ditimbang dan diukur tinggi badannya, anak-anak akan diberikan asupan makanan bergizi yang baik untuk pertumbuhan. Selain itu, posyandu tersebut juga untuk ibu hamil, menyusui dan pasangan usia subur.

"Dengan Posyandu ini, para ibu juga bisa berkonsultasi langsung dengan kami disini, baik permasalahan kesehatan anak ataupun kondisi kandungan," katanya.

Lanjutnya, Posyandu merupakan upaya pemerintah untuk memudahkan masyarakat Indonesia dalam memperoleh pelayanan kesehatan ibu dan anak. Tujuan utama posyandu adalah mencegah peningkatan angka kematian ibu dan bayi saat kehamilan, persalinan, atau setelahnya melalui pemberdayaan masyarakat.

Sementara Babinsa Serda Rohmat Al Amin mengharapkan, dengan adanya program Posyandu sebulan sekali tersebut, masyarakat dapat memanfaatkannya dengan baik. Sehingga permasalahan kesehatan pada ibu dan anak dapat diselesaikan dengan benar dan tepat.

"Biasanya setelah anak usia 1 tahun, para ibu sudah enggan untuk ke Posyandu, karena merasa vaksinnya sudah lengkap. Padahal posyandu tidak hanya berkaitan dengan vaksinasi saja. Tetapi juga ada pengukuran berat badan, tinggi badan, dan lingkar kepala anak untuk mendeteksi sejak dini jika terjadi hal-hal tidak diinginkan seperti kekurangan gizi, stunting dan lainnya. Untuk itu, mari gunakan pelayanan posyandu yang ada untuk kesehatan anak kita," tegas Babinsa.

Untuk pelayanan posyandu kali ini, pelayanan yang diberikan kepada ibu hamil mencakup pemeriksaan kehamilan dan pemantauan gizi, konsultasi terkait persiapan persalinan dan pemberian ASI, pemeriksaan kondisi bayi dan balita, dan vaksinasi. (Pendim0716).